

## NOTA DE PRENSA



Ayuntamiento  
de Majadahonda

# Éxito del Festival de la Escuela Municipal de Gimnasia

**09, may'17.** Más de 300 alumnos de entre 3 y 44 años han participado en tradicional festival de la Escuela Municipal de Gimnasia de Majadahonda celebrado en Colegio San Pio X.

Once grupos diferentes en sección masculina y doce en la sección femenina compitieron con un nuevo formato en el que cada grupo de Escuela competía contra sus compañeros, teniendo que realizar un ejercicio en cada uno de los seis aparatos, en el caso de los chicos y cuatro en el caso de las chicas.

Todos los participantes obtuvieron diploma y una medalla de participación. Además, los tres primeros recibieron una copa y el cuarto, quinto y sexto recibieron una medalla como recompensa a su trabajo y esfuerzo durante todo el año.